



# CHARRIER, JR.

## APRENDE A PATINAR

**A** pesar de la escasez de nieve en las pistas, Mègeve se ha visto tan concurrida como cualquier año a la hora de los deportes de invierno. Entre los nombres famosos allí concentrados hay que destacar el de un personaje extremadamente joven: Nicolás Charrier, el hijo de Brigitte Bardot, que ha pasado unas semanas de vacaciones, acompañado sólo parcialmente por su padre, al que sus obligaciones no permiten largos períodos de ausencia de la capital francesa, donde sus compromisos le reclaman. Así y todo, padre e hijo han tenido ocasión de pasar juntos varios días, dedicados a jugar en las pistas heladas provistos de sus correspondientes patines. Y el pequeño Nicolás, aunque no haya sabido evitar todas las costaladas, se ha revelado en estos primeros intentos como un patinador —casi— consumado.

(Fotos EUROPRESS)

